

Comment vous montrer où on habite ? Après mûre réflexion et à défaut de disposer d'un hélicoptère pour donner une vue d'ensemble de Fada N'Gourma, nous avons trouvé une solution : à quelques kilomètres du centre de Fada se dresse la Colline du Chef, seul relief à l'horizon.

Ci-dessous, vous disposez donc de vues qui vous permettront à la fois d'apprécier à sa juste valeur la variété du paysage (?) et de situer notre maison (!) :

{gallery}lau-marc/200901/colline{/gallery}

Sinon, on peut carrément passer à la version satellite :

{gallery}lau-marc/bf/maps{/gallery}